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 Mainz, 03.05.2024 
 
 
Anfrage 0911/2024 zur Sitzung  am 15.05.2024 

 
Feuerwehr-Gerätehäuser in Mainz (SPD) 
 
  
Vor einigen Jahren wurden in einer umfangreichen Bestandsaufnahme alle Gerätehäuser der 
Freiwilligen Feuerwehren in Mainz auf ihren baulichen Zustand und ihre Funktionsfähigkeit hin 
untersucht. Nicht immer entsprachen sie dabei den notwendigen Erfordernissen. Ein Teil von 
ihnen sollte daraufhin modernisiert werden, einige andere neu gebaut. Die Platznot wächst bei 
den Wehren inzwischen immer mehr; so kann beispielsweise die FFW Drais aktuell nicht mehr 
alle Fahrzeuge in ihrem Gerätehaus unterbringen. 
 
Wir bitten um detaillierte Auskunft über den aktuellen Stand dieser Pläne / Arbeiten und fra-
gen daher: 
 

1. Die Gerätehäuser welcher Wehren müssen saniert / modernisiert werden? Wie ist der 
aktuelle Stand bei den einzelnen Projekten? Wo wurde mit den Arbeiten schon begon-
nen, wo sind sie bereits abgeschlossen? Wie sieht der Zeitplan für die noch nicht fertig-
gestellten Gerätehäuser aus? 

 
2. In welchen Stadtteilen müssen neue Gerätehäuser gebaut werden? Ist die Standortfrage 

bei allen geklärt? Wurden die benötigten Grundstücke schon alle erworben? Wann kann 
in den betroffenen Stadtteilen mit der Aufnahme der Arbeit gerechnet und wann mit der 
Fertigstellung der Gerätehäuser gerechnet werden? 

 

 
 
Schmöller, Jana 
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